

## ¿Cuándo fue la última victoria del América en casa de las Chivas?

La hegemonía de las Águilas ante las Chivas en últimos partidos, se ha demostrado tanto en el Azteca como en el Akron. Este miércoles nueva cita en Zapopan.

Vaya semana la que le depara al fútbol mexicano, pues no solo se vivirá el choque entre los mismos equipos tres veces en un lapso de 10 días, sino que será entre los más emblemáticos, populares, e históricos del Balompié Nacional; un

duelo repleto de tradición y rivalidad que absolutamente nadie querrá perderse. Así es, Chivas y América se verán la caras en trio de ocasiones y la emoción que genera el solo pensar a futuro, rodea este duelo de aún más emociones.

Todo comenzará este miércoles 6 de marzo, cuando en punto de las 21:00 horas (Centro Ciudad de México) los dirigidos por André Jardine, visiten el Estadio Akron para el primero de los dos

partidos destinados a los Octavos de Final de la Concacaf Champions Cup; duelo del que se despendrán las condiciones en que se dispute la vuelta y que de paso, calentará los ánimos para el encuentro que posteriormente, tengan en Liga MX.

No obstante, y un factor a considerar como parteaguas en el primero y tercero de los clásicos nacionales que nos deparan en días siguientes, es que ambos se jugarán en el Estadio Akron, mientras

que solo el segundo, se llevará a cabo desde el Coloso de Santa Úrsula. Dicho lo anterior, surge la pregunta... ¿Desde hace cuánto no gana el América en Zapopan?

La última vez que las Águilas vencieron en el Akron En cuanto a días, son más de 295 (18 de mayo del 2023) en que las Águilas no se imponen en el anteriormente conocido como 'Omnilife', pues esa fue la última vez que se enfrentaron en este Estadio.

# SECCIÓN B

MARTES 5 DE MARZO DE 2024

## LIGA MX

### Monterrey y MLS pendientes a Henry Martín y su futuro con el América

**En caso de no llegar a ningún acuerdo con las Águilas, el delantero mexicano tendría pretendientes a su alrededor.**

Continúan encendidas las alarmas en las arcas de Coapa, y es que luego de una semana repleta de rumores que envolvían al delantero uruguayo, Jonathan Rodríguez con el Portland Timbers, ahora es otro de sus atacantes quienes se meten a la discusión de aquellos posibles elementos que abandonen el nido de no llegar a un acuerdo fructífero, hablamos de Henry Martín.

De acuerdo a información del reportero Julio Ibáñez: "el futbolista quiere seguir en el club y la directiva igual, pero el acuerdo todavía no llega a buen puerto. El América le ofrece tres años de contrato y el delantero desea un gran contrato con mucho dinero, donde existen diferencias" es la actualización que hasta el momento, se tiene sobre el artillero mexicano y la institución.

Ahora bien, a pesar de aún no estar caídas las charlas para lograr llegar a un trato que sea satisfactorio en ambas partes, empezaron a surgir los rumores que colocan dos posibles candidatos alrededor de la 'Bomba Yucateca', pues el interés por que no renueve y puedan llevárselo a sus filas, es sumamente grande.

Rayados y MLS pendientes al futuro de Martín Por reglamento de la FIFA, la aún negativa sobre la renovación de Henry Martín con América permite al atacante negociar con cualquier club cuando a este, le restan seis meses de contrato, por lo que en este mismo sentido y acorde con la misma fuente, Tanto Monterrey como algunos equipos de la MLS, serían los más interesados en hacerse con sus servicios.

Vale la pena destacar que por el pasado de Fernando Tano' Ortiz con el cuadro azulcrema, Rayados es quien más fuerte suena para lograr llevarlo al norte del país, pues es bien sabido que era el propio Tano, aquel que reconocía, cada que surgía la oportunidad, el liderazgo y aporte en el terreno de juego con que cuenta.



## LIGA MX

### Canales por fin brilla en México

Sergio Canales se convirtió en la 'bomba' de la Liga MX en el Apertura 2023. Monterrey fichó al español a cambio de 10 millones de euros con el objetivo de ser su estandarte rumbo al campeonato. Sin embargo, una lesión impidió que el ídolo del Betis brillara en México en su primer torneo, pero unos meses después el atacante comienza a responder a la inversión que hizo Rayados.

Canales debutó en el fútbol mexicano en agosto del 2023 y su primer gol se lo hizo a Chivas en septiembre. Sin embargo, a finales de ese mes sufrió una lesión miotendinosa del recto anterior del cuádriceps izquierdo que lo dejó fuera de actividad tres meses.

De esta manera Canales regresó para el Clausura 2024 con la misión de ahora sí comandar al equipo del Tano' hacia el ansiado título que no consiguen desde el 2019. El español comienza a deslumbrar en el actual torneo y hacer valía su calidad en la cancha pues registra cinco goles en nueve partidos disputados, repartidos en 606 minutos.

Sus cinco dianas lo tienen ubicado dentro de los goleadores del torneo, ya que solamente está por detrás de los seis tantos de Salomón Rondón y Víctor Guzmán.

Su calidad más allá de los goles Aunado a los goles que ha conseguido con Rayados el

futbolista de 33 años es perfecto en regates en zona peligrosa. Be Soccer detalla que el ibérico tiene el 100% de efectividad en dicho rubro. Respecto a tiros a porterías el mediocampista es un asiduo jugador que impacta al arco con el 50 por ciento, mientras que en duelos defensivos también aporta para el equipo de Ortiz.

El jugador más valiosos de la Liga MX Las expectativas en México sobre Canales está justificadas por su paso en España y que hoy es el futbolista más caro de la Liga MX. De acuerdo a Transfermarkt, Sergio tiene un valor de 11 millones de euros, superando así a Julián Quiñones con 10 mde.



# PUGA SUB-CAMPEÓN EN LA CATEGORÍA CHUPONES

Por Bladimir Ávila  
Nota y foto Cortesía para CroDeNay

Los más pequeños representantes de "la furia cañera" en la categoría Chupones, disputaron hoy la primera final en su naciente trayectoria futbolística, ante su similar del deportivo Sufacen en un partido disputado con bastante intensidad y lleno de emociones, regalando un gran espectáculo a los aficionados presentes en la cancha "Rorro Luna" de la unidad deportiva AFEN en el cierre del torneo de consolación de la temporada invernal 23-24.

Y aunque la contundencia y la fortuna hoy no estuvieron a nuestro favor, y más allá del resultado, estamos muy orgullosos del esfuerzo y la constancia de estos talentosos pequeños, que en muy poco tiempo han aprendido a portar dignamente los colores del histórico Club Deportivo Puga, que cabe destacar, les ha brindado su apoyo incondicional con los recursos a su alcance, ante la complicada situación que afectó recientemente a nuestra comunidad. Así mismo, es importante reconocer el compromiso de sus papás, quienes con sacrificio hacen todo lo posible por mantener a este pequeño equipo organizado y unido.

Seguiremos muy de cerca sus pasos en esta travesía deportiva, la cual auguramos continuará enorgulliciéndonos. Porque estamos seguros de que, por encima de los títulos, el éxito más importante en el deporte infantil es formar niños sanos y felices. ¡Enhorabuena y a darle pagueños!



Deportivo Puga son subcampeones en la categoría chupones de AFEN

Defensa central....

## José Antonio Ballesteros Muñoz

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada  
Texto y fotos Asociado CRODENAY

A pesar de que Toño Ballesteros juega de defensa lateral, rara vez ha sido expulsado o amonestado por el árbitro, jugador del club Ejido mucho tiempo, con él charlamos.

JRQ: ¿Desde qué edad empezaste a jugar fútbol?

AB: "Empecé a jugar fútbol en las ligas, a los 14 años, pero "cascareando" con los camaradas, desde los 7 años"

JRQ: ¿Cuántos años tienes?

AB: "tengo 63 años y estoy activo jugando fútbol"

JRQ: ¿En qué equipo?

AB: "Bueno, ya terminó el torneo, andaba en la categoría Diamante "A" en el equipo "Lázaro Cárdenas"

JRQ: ¿Cuál es tu posición dentro del campo?

AB: "Juego de defensa lateral, pero cuando hay oportunidad me colocan como medio, ya sea de contención o de medio lateral"

JRQ: ¿En qué equipo te iniciaste?

AB: "Inicié en un equipo de una empresa tabaquera llamada "tabamex", recuerdo compañeros como Máximo Flores, en el equipo desde el inicio, inclusive estuvimos en Prepa y en la escuela de Agricultura"

JRQ: ¿Cómo ves el nivel de juego en esa categoría?

AB: "Mira, a pesar de todo hay elementos en los cuales no lo hacen por divertirse y son algo rudos, se lleva uno esa novedad, ya que a nuestra edad deberíamos ir a divertirnos y pasar un rato agradable, pero hay aún esa clase de jugadores que son algo puercos para jugar y eso no se vale, hay que jugar al fútbol y divertirse"

JRQ: ¿Hacia dónde apunta tu futuro en la próxima temporada?

AB: "hay varios equipos que están participando, es la idea para hacer pre temporada, posteriormente, si algún equipo se interesa por mis servicios ahí estaremos dando cobertura, no por presumir, pero hay varios equipos que me han invitado y me gusta ser un jugador que quiere tener logros, no me gusta llegar a jugar por jugar, me gusta estar en las liguillas y, de ser posible, en las finales, esa es mi forma de pensar como jugador"

JRQ: Hablando de liguillas y finales, tienes anécdotas

AB: "La última fue en el equipo "telesecundaria", fue

en tercera fuerza, fui campeón de liga y me siento orgulloso de haber tenido ese título"

JRQ: Hay jugadores que se le complican a uno

AB: "Sí, aunque los conozco y tenemos buena amistad y compañía, uno de ellos muy aguerrido, mis respetos, es el "chato" González, que jugó en el deportivo, es muy difícil, algo rústico para jugar, pero en el fútbol todo se presenta y al final del partido como que no pasó nada y todo sigue igual"

JRQ: Fue un placer, muchas gracias ¿Algún consejo a los jóvenes?

AB "A todos aquellos que fomentan el fútbol, que sigan aprovechando la oportunidad que se les brinda y para que dejen de consumir drogas, y también al gobernador, que siga apoyando al deporte, que lo siga fomentando y todos aquellos jóvenes que se retiren de las drogas, que hagan deporte, es mi punto de vista"



Deportista completo, Toño Ballesteros.

Vicente Ayón Ochoa...

## La decisión que marcó su vida

Mario Anguiano  
Asociado CRODENAY

Familiares y amigos de Vicente Ayón le organizaron una reunión, esta resultó llena de amistad y reconocimiento al trabajo que este hombre hizo en el fútbol de Nayarit y Sinaloa, allá es miembro del salón de la fama de la universidad.

Reunión que estuvo plena de anécdotas, pero en su parte medular llegó por voz propia de Ayón Ochoa el relato de esa experiencia que marcaría su existir. Era la década de los 60s, Vicente jugaba fútbol en el equipo Luz y Fuerza y entrenaba a jóvenes, como tal era aspirante a una base de trabajo en la CFE, más, le llegó la oportunidad de ir a Sinaloa a hacer eso que tanto le apasiona, y fue a encontrarse con su destino.

"Estaba entrenando a Luz y Fuerza cuando se me arrimó el profesor Fermín Álvarez Soltero y me dijo: "Aquel señor que está allá quiere platicar contigo, cuando termines ve con él", cuando me lo presentaron como el director de deportes y me dijo que estaba recomendado y que me fuera a Culiacán a dirigir un equipo de segunda fuerza, le dije que no era fácil porque yo aquí tenía mi familia, mi trabajo, entreno a los hijos de los trabajadores y tengo trabajo en la comisión"

"Yo no sé, me dijo, aquí tiene este dinero y esta tarjeta con el domicilio, lo quiero allá el lunes a las 09:00 de la mañana, si no está ahí a esa hora ya ni vaya, era un militar retirado, platiqué con mi gente y me animaron, si ya te fuiste a jugar a Sonora por qué no vas a Sinaloa, y me fui, hubo quien me reclamara de los amigos el haberme ido sin avisar, pero no tuve tiempo, de esa manera me fui a Sinaloa"

"Allá solo había primera fuerza, pero iniciamos la segunda para nutrir de jugadores a la primera, me tocó ser fundador de la segunda, luego metí equipos de la universidad en todas las categorías, no querían pero acabaron

aceptando y metí desde "al agua patos", siendo fundador de todo eso"

"Yo no era de base en la comisión aquí, Roberto Rosales me invitó desde 10 años antes, junto con los de Bellavista y otros, más yo no quería dejar al Rastro, pero Santiago Montes, un día que vine de Ciudad Obregón, lo saludé y me invitó a jugar y Roberto me dijo, ya no hay bases, todos están colocados pero vas a ser de los suplentes y eso contó para que yo decidiera irme a Sinaloa".

Una vez terminada esta sinopsis todo mundo aplaudió a Vicente Ayón Ochoa en este acto de justicia a la labor de una persona excepcional.



Nayarita miembro del salón de la fama de la Universidad Autónoma de Sinaloa, Vicente Ayón Ochoa.

la Mejor 96.5  
¡AQUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS  
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO  
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJORA96.5FM WWW.96.5FM.COM

Valora tu Vida

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.

Jardines de San Juan

311 218 0557

Alica



Invitados de lujo en la reunión del formador de futbolistas en Nayarit y Sinaloa, Vicente Ayón Ochoa ¡Una Leyenda!, que perdurará por siempre



Salvador "Chava" Jiménez, el cachorro de "güencho" Jiménez+ entregándole una camiseta con su nombre a don Vicente Ayón Ochoa.



Los futbolistas Carlos Rodríguez y Chava Jiménez le hicieron entrega a don Vicente Ayón Ochoa de un trofeo y de una cachucha con sus iniciales

# Testimonio de gratitud a Vicente Ayón Ochoa

**Mario Anguiano**  
Asociado CRODENAY

En medio de un marco de amistad, de reconocimiento a la destacada labor de un hombre tenaz, visionario, nos tocó ser testigos y parte de un acto relevante, en este, el personaje central fue el señor Vicente Ayón Ochoa.

Futbolistas de las generaciones de los años 60s lo han de recordar bien, a muchos de ellos Vicente Ayón les enseñó la técnica del fútbol fino pero efectivo, mismo que él mismo desarrollaba en el equipo que jugaba, nos tocó verlo en el cuadro Luz y Fuerza de la categoría máxima de aquellos ayer.

Hijo de doña Ricarda y don José, Vicente es el mayor de la familia, 12 hijos, hoy con 88 años de edad, nació un 18 de enero de 1934, nuestro amigo hace gala de una mente lúcida, de presencia sana, alegre, resultado de una vida dedicada a su familia y al deporte.

La reunión para estar con este señorón fue en el restaurant Chic's de Plaza Álica en anterior jueves, una mesa dispuesta para 20 invitados que, a final de cuentas las sillas fueron insuficientes, con amigos y familiares ahí presentes, sin duda fue un gran momento.

Futbolistas de la talla de Chava Jiménez, Carlos Rodríguez, Gustavo Ramírez, Celedonio "papel" Camacho, Marco Antonio Reyes, Juan Manuel Tovar, "manini", Fernando Rivas entre otros, cada uno hizo uso de la palabra, luego se le entregó una camiseta roja de Nayarit y cachuchas con las iniciales de Vicente.

Recordamos que este servidor y Vicente trabajamos en "El Sol de Tepic", este diario se imprimía por la calle Veracruz entre Mina y Miñón, de él heredé el oficio de "ayudante de periodista" y "doblador", él buscaría otros derrotos en CFE y como entrenador de jóvenes y selecciones de nuestro Estado.

En el relato de su vida nos platicó ahí que fue invitado a trabajar a Culiacán, recomendado a la UAS por el señor Fermín Álvarez Soltero que fue director del deporte en Nayarit, en esa Universidad Vicente hizo un gran trabajo, impulsó el fútbol en diferentes categorías, tuvo un récord con el cuadro juvenil de 88 partidos invicto 1988-1991.

Formador de jóvenes talentos proyectó al fútbol profesional a jugadores como Tony Garcés, Jared Borgetti, Alfonso Rubio, Héctor Meléndez, por mencionar a algunos, además de varios campeonatos nacionales ganados por la UAS hicieron notable la labor de Vicente Ayón, por lo cual fue inducido al "Salón de la Fama" en esa alma máter.

Crodenay (Cronistas Deportivos de Nayarit AC) cubrió ese evento, tuvimos ese privilegio, y nos sentimos honrados por eso, poder difundir lo que por tanta gente hizo esta persona, Vicente Ayón Ochoa.



Mario Anguiano, en sus tiempos de periodista y doblador le conocieron como "Rubini", aquí con su gran amigo, don Vicente Ayón Ochoa (Foto y Texto: MCA)

Juez confiable....

# Del Colegio 5: Ángel Rubén Jacobo López

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada  
Texto y Fotos Asociado CRODENAY

Un árbitro que a través del tiempo se ha ganado el respeto y la confianza de los miembros del colegio 5 y de los jugadores, "tatanka", -así se le conoce en el ámbito del fútbol amateur-es todo un personaje, y también juega bien al fútbol asociación.

JRQ: ¿Se te conoce con un apodo Rubén?

RJ: "Sí, casi nadie me conoce y me llama por mi nombre, el apodo me lo pusieron cuando estudiaba en la Normal, nos gusta esto y aquí andamos en el fútbol y en el arbitraje"

JRQ: ¿Cómo fueron tus inicios?

RJ: "Siempre me gustó y me gusta participar en el fútbol, varios años jugué en equipos de la colonia, en Ejido, Monterrey, Real Casillas, varios en Santa Teresita, más que nada como árbitro es saber aplicar las reglas de juego que veía en la televisión y traerlas al terreno de juego, llevar a buen puerto un partido de fútbol, estando en la Normal Superior, ahí se nos dio una clase, el maestro Víctor Cabiño, en la cual todavía me nació más el amor por dirigir los partidos de fútbol, de ahí la inquietud de enrolarme, ya no como un jugador sino como un juez"

JRQ: ¿Alguien fue tu inspiración para convertirte en árbitro?

RJ: "Mira, fueron varios personajes que en mi infancia me llamaron la atención, en esas primeras divisiones duras, veía el trabajo de un Chava Arellano, de Miramontes, de Félix Real Esqueda, el mismo Francisco García Romero "zombie", ahorita está un Miguel Ángel Rodríguez, activo, Silverio, "el mini" y el "mini-mini", todos ellos fueron parte de mi formación, tuve la dicha que un Felipe Delgado me transmitiera sus conocimientos, en su momento se los dije: "Si estoy aquí en el terreno de juego es por

ellos", de seguir lo que ellos dieron en su momento y aún lo están dando al arbitraje"

JRQ: ¿Qué características físicas y mentales se debe de tener para poder ser árbitro?

RJ: "Se dice que primeramente debemos estar locos, pero eso no deja de ser "un chascarrillo", lo fundamental es tener paciencia y conocimiento del partido de fútbol, a mí me ha servido el haber jugado, el saber cómo actúa un jugador, un jugador está caliente, hirviendo dentro de la cancha, psicológicamente cuando va perdiendo tú lo ves con actitud de querer golpearlo, no me ha pasado, paciencia y tolerancia hay que tener, si no lo tienes es raro que te quedes en el terreno de juego, es mucha la presión de 22 jugadores y se suma la de la gente externa, a veces eso te afecta hasta cuando están en familia, hay que tener disciplina"

JRQ: ¿Recuerdas algún partido especialmente difícil que hayas pitado?

RJ: "Cómo no, sí, algunos, el más reciente fue la final de la primera división, tuve un error de apreciación cuando me taparon algunos jugadores y el jugador metió el balón con la mano, se hizo alguna controversia pero no pasó a mayores, para mí no deja de ser una actividad lúdica que no pasa de ahí, fue un momento difícil y hay que estar preparado mentalmente para comprender estas situaciones"

JRQ: Te hemos visto que has tenido mucha actividad, sea como central o como abanderado ¿Cómo te has sentido?

RJ: "Me agarró de sorpresa pero me he sentido bien, no pensé que podría estar en una final de primera división, que no lo iba a lograr, pero la directiva volteó hacia nosotros y estamos tratando siempre de dar lo mejor, porque es tu trabajo el que abre o

te cierra puertas, yo física y mentalmente me siento muy bien, aparte que la directiva se fijó en alguien de edad, porque en el colegio hay jóvenes, que no obstante su edad, tienen capacidad para poder sacar esta clase de partidos, pero sabemos que les va a llegar su tiempo, como un consejo hacia ellos, deben tener perseverancia, estar atentos a lo bueno y lo malo que hagan sus compañeros árbitros, nunca dejamos de aprender pero que hagan caso de lo positivo, que nunca dejan partidos "tirados", no pasarse listo en el acuerdo del cobro por partido, que saquen lo mejor de cada uno, eso los convertirá en buenas personas y buenos árbitros, con credibilidad en el arbitraje y su vida cotidiana, que no se cierren sus puertas"

JRQ: Muchas gracias Rubén Jacobo y que sigan los éxitos.



Todo un personaje es Rubén Jacobo, su experiencia lo han hecho un árbitro de prestigio.

Con nuestra app  
**¡todo es más fácil!**

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center  
33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

**MEGA**

**INTERNET**  
100 MEGAS  
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

mega.mx

# Día de la Fruta y la VERDURA



<p><b>PLÁTANO</b> Macho kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>38</b><sup>90</sup></p>	<p><b>ZANAHORIA</b> A Granel kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>9</b><sup>85</sup></p>	<p><b>PEPINO</b> Criollo Pickle kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>19</b><sup>45</sup></p>	
<p><b>CALABAZA</b> Americana kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>19</b><sup>45</sup></p>	<p><b>CEBOLLA</b> Amarilla kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>33</b><sup>75</sup></p>	<p><b>LIMÓN</b> Persa sin semilla kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>36</b><sup>75</sup></p> <p>Contiene vitamina C</p>	
<p><b>APIO</b> kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>19</b><sup>45</sup></p>	<p><b>NARANJA</b> Jugosa kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>15</b><sup>85</sup></p> <p>Contiene vitamina C</p>	<p><b>PAPAYA</b> Maradol kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>19</b><sup>45</sup></p> <p>Contiene vitamina C</p>	<p><b>MANGO</b> Haden kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>57</b><sup>90</sup></p> <p>Contiene vitamina C</p>
<p><b>FRESA</b> Domo de 450g</p>  <p>a sólo \$ <b>39</b><sup>85</sup></p>	<p><b>DURAZNO</b> Amarillo kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>68</b><sup>75</sup></p> <p>Contiene vitamina C</p>	<p><b>JÍCAMA</b> kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>9</b><sup>85</sup></p>	<p><b>CAMARÓN</b> Chico sin cabeza kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>179</b><sup>90</sup></p>
<p><b>FILETE</b> de Pechuga Bachoco kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>171</b><sup>90</sup></p>	<p><b>PECHO</b> Sin hueso de Res kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>189</b><sup>90</sup></p>	<p><b>CHAMBARETE</b> De Res kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>109</b><sup>90</sup></p>	<p><b>TENTÁCULO</b> De Calamar kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>104</b><sup>90</sup></p> <p><b>CARNE MOLIDA</b> De Res Clasificada kilo</p>  <p>a sólo \$ <b>99</b><sup>90</sup></p> <p>CARNE 100% DE RES</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE